

El presidente del TEPJF llama a ciudadanos a poner la “lupa” en elección de consejeros del INE

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, llamó a poner la “lupa ciudadana” en la elección de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), para garantizar que sean “impermeables a la corrupción y las presiones de poderes públicos y fácticos”.

El magistrado electoral asistió en Monterrey, junto con el presidente del INE, Lorenzo Córdova, a la firma de un convenio de promoción del voto por parte de la iniciativa privada de Nuevo León.

Córdova llamó a la defensa de los derechos políticos, “frente a malos jugadores que hacen flotar en el ambiente pulsiones autoritarias”.

A casi dos meses de que la Cámara de Diputados no ha cumplido la sentencia del tribunal, que ordenó

modificar la convocatoria de elección de cuatro consejeros del INE, Rodríguez Mondragón dijo que tanto en ese proceso, como en la designación pendiente en el Senado de cinco magistrados electorales de las salas regionales, “es de vital importancia el seguimiento ciudadano”, porque la forma en que se decidan tendrá impacto en la calidad de las instituciones a cargo de los comicios.

A su vez, y en el contexto de que en comisiones del Senado se revisa la reforma electoral conocida como *plan B*, Córdova consideró que la defensa de la democracia no es responsabilidad de una sola institución, sino de la sociedad, y “debe comenzar por el pleno ejercicio de la autonomía que la ley confiere a las autoridades electorales”.

De la Redacción